



**16 Pièces**

**500 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3585**

**1 365 000 €**

**St-Emilion**

Maison à vendre (33330)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cette maison de maître et sa maison d'hôtes magnifiquement rénovée se trouvent dans un parc et des jardins d'un peu plus d'un hectare. Meticuleusement rénovée, avec tout le confort moderne, la maison principale est répartie sur trois niveaux avec une sélection d'espaces de réception, quatre chambres d'hôtes en suite et une somptueuse suite parentale avec placard, salle de bains et espace bureau au dernier étage. Au rez-de-jardin, avec un accès direct à la piscine, se trouve l'espace détente avec une cave à vin, une salle de billard et une salle de sport. La maison d'amis est indépendante et a ...

This beautifully renovated maison de maitre and its guest house sits in a just over one hectare of park land and gardens. Meticulously renovated , with all modern comforts, the main home is split over three levels with a selection of reception spaces, four en suite guest rooms and a sumptuous master suite complete with walk in closet, bathroom and office space on the final floor. At garden level, with direct access onto the pool area you will find the relaxation space with a wine cellar, billiards room and gym. The guest house is self-contained and has been renovated with the same high quality ...

## **BORDEAUX & BEYOND**

19 Rue Guadet - 33270 BOULIAC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

